

Vos communes

PONTCHARRA

Ukraine : l'église évangélique et le Coléo accueillent des collectes



Les premiers dons collectés à l'église évangélique.

Depuis vendredi, une collecte a commencé pour aider la population ukrainienne. Le pasteur de l'église évangélique, Michael Jacquet, annonce qu'« une sorte de collectif a mis en place une collecte au profit des Ukrainiens. Le point de collecte le plus pratique, pour le besoin d'espace, se trouve à l'église évangélique, mais il y aura aussi un point de au Coléo. Nous avons le soutien de la municipalité ». L'association Équilibre, qui organise habituellement les collectes de la Banque alimentaire, fait partie de ce collectif. La collecte regroupe les dons en produits alimentaires, d'hygiène, de soin, vêtements d'hiver.

Les permanences à l'église évangélique se dérouleront le lundi 7 mars de 14 heures à 17 heures, et le mardi 8 mars de 9 heures à midi et de 14 heures à 17heures.

Au Coléo, la collecte se fera le lundi 7 mars de 17 heures à 19 heures, et le mercredi 9 mars de 14 heures à 20 heures.

Une action est envisagée avec le Secours protestant pour accueillir des femmes et des enfants ukrainiens.

Contact : Michael Jacquet 06 41 48 64 30.